

**Kreativlabor  
Lamentofläche**



**München – Neuhausen-  
Nymphenburg**  
**Dachauer Str. / Schwere-Reiter-Str.**

- Büro-/ Gewerbeobjekt  
Office-/ Commercial Property
- Vermietung  
Letting

*Gesamtmietsfläche*  
*Total rental area* ca. 2.000 m<sup>2</sup>

*Verfügbar ab*  
*Available from* 2020

*Beschreibung*

Die MGH bietet auf dem Gelände des Kreativlabors Mietflächen ab 20 m<sup>2</sup> für kreativwirtschaftliche und kulturelle Nutzungen an. Die Räume befinden sich in Bürocontainern. Voraussichtlich stehen die Räume bis 2025 zur Verfügung.

*Description*

The MGH offers rental space from 20 m<sup>2</sup> for creative economic and cultural uses on the premises of the creative laboratory. The rooms are located in office containers. They are expected to be available until 2025



+ 49 (0) 89 233-28917

@ kreativ@muenchen.de



## Büro- und Gewerbestandorte in München Office and commercial locations in Munich

Grundstücke und Objekte für Büro- und Verwaltungsnutzung oder Produktion, Handwerk und Dienstleistungen.

Land and properties for office and administrative use or production, trade and service.

Für den Inhalt der Büroflächenangebote sind die einzelnen Flächenanbieter verantwortlich. Verbindliche Aussagen zum Baurecht sowie zum Zeithorizont noch nicht genehmigter Projekte können nur vom Referat für Stadtplanung und Bauordnung der Landeshauptstadt München erteilt werden. Angegebene Realisierungszeiten sind teilweise vom Abschluss noch laufender Planungsverfahren abhängig.

The advertisers are solely responsible for their content. No responsibility accepted für errors. Content is subject to change. Binding statements regarding planning and development rights and the duration of planning processes can only be made by the City of Munich, Department of Urban Planning and Building Regulation.